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Frau 

Bezirksbürgermeisterin 

Claudia Greven-Thürmer 

Frau 

Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 

Eingang bei der Bezirksbürgermeisterin: 09.04.2021 

AN/0696/2021 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 8 (Kalk) 22.04.2021, TOP 9.2.5 

Hallen Kalk 75,76,77 in Köln-Kalk - Wie geht es weiter? 
Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 09.04.2021 

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

hiermit bittet die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, folgende Anfrage auf die Tages-
ordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Kalk am 22.04.2021 zu setzen. 
 
1. Ist eine Stabilisierung der Hallen 75,76,77 geplant, damit diese nicht weiter ver-

fällt? Wenn ja, in welchem Zeitraum und zu welchen Kosten könnte diese statt-
finden? Und würde damit auch eine Entfernung des Bauzaunes einhergehen, 
damit die Tiefgarage des Stadthauses wieder von der Dillenburger Straße be-
fahrbar wäre und der Ottmar-Pohl- Platz wieder autofrei wäre? 

2. Wie ist die weitere Planung für die Sanierung der Hallen 75,76 und 77? 

3. Wie hoch sind die Kosten für die Stabilisierung, die Sanierung und die Umset-
zung des Nutzungskonzeptes? 
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4. Wann ist mit der Veröffentlichung des Nutzungskonzeptes, welches 2016 bean-
tragt wurde zu rechnen? 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
 
 
 
Manuela Grube 
Fraktionsvorsitzende 


